

INFOS PAROISSIALES

Permanences à la maison paroissiale de St Florent : tél 02 41 72 50 15.

Attention pendant les mois de juillet et août, le service d'accueil à la maison paroissiale de St Florent est ouvert seulement les mardis et les vendredis de **10 h à 12 h**.

Il est possible de déposer vos demandes de messes dans la boîte à lettres de la maison paroissiale de Saint Florent ou chez les personnes désignées dans vos relais. Il est aussi possible de les envoyer par voie postale : 8 chemin des Sœurs St Florent Le Vieil – 49410 Mauges sur Loire ou par mail à : st-maurille.paroisse@wanadoo.fr

Permanence à la maison paroissiale du Mesnil en Vallée :

Elle est assurée tous les vendredis de 11 h à 12 h

➤ **Vendredi 5 juillet à 9 h 00 à 10 h 30** : ménage à l'Abbatiale de St Florent

➤ **Du 6 au 12 juillet** pèlerinage des jeunes confirmants à Lourdes.

Pour les demandes de baptêmes des petits enfants de moins de 3 ans, le planning des dates et lieux de célébrations pour l'année 2025 est consultable sur le site <https://stmaurilleenevreetloire.diocese49.org>

Les inscriptions se font aux permanences d'accueil de la maison paroissiale de St Florent le Vieil. La copie intégrale de l'acte de naissance de l'enfant est obligatoire à l'inscription.

La lecture du bulletin peut se faire sur le même site.

Les personnes qui ne souhaitent plus recevoir le bulletin par internet sont invitées à se faire connaître avant septembre.

Rappel: pour le mois d'août un seul bulletin

Les relais doivent faire parvenir les intentions de messes et les infos diverses à la maison paroissiale avant le **lundi 22 juillet**. Merci de nous transmettre toutes vos informations par mail ou par écrit (boîte aux lettres, maison paroissiale de St Florent). Les bulletins seront disponibles le **vendredi 26 juillet** lors de la permanence.

Prière du pape François

Ô Dieu apprends nous à te contempler dans la beauté de l'univers, où tout nous parle de toi. Eveille notre louange et notre gratitude pour chaque être que tu as créé. Donne-nous la grâce de nous sentir intimement unis à tout ce qui existe.

Dieu d'amour, montre-nous notre place dans ce monde comme instruments de Ton affection pour tous les êtres de cette terre, parce qu'aucun n'est oublié de Toi. Illumine les détenteurs du pouvoir et de l'argent, pour qu'ils se gardent du péché de l'indifférence, pour qu'ils aiment le bien commun, promeuvent les faibles et prennent soin de ce monde que nous habitons. (Encyclique Laudato Si)



Boutouchère – Bouzillé - La Chapelle St Florent - Le Marillais -
Le Mesnil-en-Vallée -St Florent-le-Vieil - St Laurent du Mottay
Adresse de la paroisse – 8 chemin des sœurs St Florent Le Vieil
49 410 – MAUGES SUR LOIRE

Tél. 02.41.72.50.15 E-mail– st-maurille.paroisse@wanadoo.fr

Site internet : <https://stmaurilleenevreetloire.diocese49.org>

Mois de juillet 2024

Nous sommes à l'heure d'été, l'heure de la solidarité

Chaque année, les vacances d'été sont attendues avec impatience. C'est traditionnellement un temps de retrouvailles, de repos, de pause, de voyage et de transition. Comme beaucoup d'entre vous, j'aime partir en vacances aussi pour respirer un air nouveau. Pour nous, chrétiens en dehors de nos programmes personnels, nous avons tous une mission. Un chrétien est un disciple toujours en mission.

Pendant vos vacances, j'aimerais demander à tout le monde de penser à la journée missionnaire que notre évêque nous invite à vivre dans nos paroisses. Dans le but de témoigner et de partager notre joie de croire avec nos voisins et nos amis. C'est une occasion qui nous est offerte pour oser envisager de nouvelles perspectives missionnaires répondant au besoin de notre temps. Comme je vous l'ai dit l'an dernier : la mission de l'Eglise concerne tous les fidèles et c'est ensemble que nous devons la porter.

Il y a différentes commissions qui sont proposées où chacun par un petit geste peut contribuer à la réalisation de cette journée missionnaire qui aura lieu sur notre paroisse. Seul, je ne peux rien faire et vous ne pouvez pas me laisser seul non plus. Je compte sur la participation de tous. Nous sommes dans la même barque, il faut continuer à se serrer les coudes et ramer ensemble pour pouvoir tenir. C'est l'heure de la solidarité.

Saint Montfort disait : « Si on ne hasarde pas quelque chose pour Dieu, on ne fait rien de grand pour lui ». Et le Pape François disait « Mieux vaut une Eglise accidentée plutôt que malade » (La joie de l'évangile). C'est dans un esprit de communion et de fraternité que nous sommes invités à agir. Je souhaite que tous, durant cette période de vacances pensent à oser quelque chose pour Dieu. **Je souhaite à tous un très bel été**

Père Jean Didereau Duger